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Страна Глаголия.

Я весёлый клоун Вася.
Появился в вашем классе.
Я принёс с собой шары
Для любимой детворы.
Вам шары я подарю, 
Но сначала вам велю:
Думать, правильно писать
И друзей не забывать.



Тема урока:
Мы узнаем об особенностях 

окончания глагола 2-го лица 
единственного числа, научимся 
находить в тексте глаголы и 
определять их лицо и число. 



Минутка – чистописания.

и   ш    
шагает, качаю, ласкает, шагают, 

чистит 
Ласкаешь маленького, беззащитного 

котёнка.



Словарный диктант.



ПРИЯТНОГО…

титеппа



За трактором 
по полю ходит она, 
Отборного ей насыпают зерна. 
А где ее след 
чуть заметный ложится, 
Там буйно 
потом урожай колосится.

акляеc



Там все знаки зодиака-
Водолея, девы, рака.
Светятся и ночью и днём,
Туда смотрит астроном. 

сомсок



  У тридцати двух воинов один…

риднамок



Братцы в гости снарядились, 
Друг за друга прицепились 
И помчались в путь далек, 
Лишь оставили дымок. 

ногав



Грянул гром, веселый гром,
Засверкало все кругом!
Рвутся в небо неустанно
Разноцветные фонтаны,
Брызги света всюду льют.
Это праздничный ... 

тюлас



Не машет крылом, а летает, Не птица,
 а птиц обгоняет 

тёломас



Загудел глазастый жук, Обогнул зеленый луг, 
У дороги смял ковыль И ушел, вздымая пыль 

ьлибомотва



Проспрягать глаголы:
1-ый вариант – петь
2- ой вариант - сидеть



Физкультминутка.



Отгадайте загадку.

Одну меня – не съешь 
никогда, а без меня – не 
вкусна еда.  

(соль)
Поёшь, сидишь, съешь.



Работа в учебнике.



Запомни правило
   Глаголы во 2-м лице 

единственного числа имеют 
окончание –ешь (-ёшь) или

 –ишь. На конце пишется ь: 
поёшь, встаёшь, стоишь, 
шумишь.




